

Mit einer Trainingseinheit in der Soccerhalle Rummenigge mit anschl. Pizzaessen hat die U9 des TuS Hiltrup den Abend vor Nikolaus verbracht.

Nach anderthalb Stunden kraftaufreibendem Hallenfußball begann der zweite Teil des Abends und die komplett angetretenen Mannschaft verwandelte den Speiseraum der Soccerhalle beim gemeinsamen Pizzaessen in einen „Schlachtfeld“ und feiert ausgelassen den Jahresabschluss. Sprite und Fanta flossen in Strömen und die ausgelassene Stimmung konnte auch in den angrenzenden Räumen gut vernommen werden.



Zum Abschluss der Feier hatte Trainer Horst Feldhaus noch eine Überraschung vorbereitet. Jeder Spieler bekam eine Wintermütze des TuS Hiltrup, für die anstehende kalten Tage und einen Nikolaus, sowie ein Stutenkerl.



Mit einem Dank an den Trainer Horst und den Betreuer Kai für den gelungenen Abend und die gute Betreuung während der gesamten Saison verabschiedeten sich die Spieler. Morgen reist ein Teil der Mannschaft nach Handorf um den ersten Spieltag der Winterhallenrunde zu bestreiten.